
小中学校が夏休みに入りました。7月は学校や社協が主

催する会議や打ち合わせに何度か参加する機会があり、

通学路の安全確保や子どもたちを取り巻く環境などについ

て意見交換などを行いました。

今、公園に「子どもたちのグループ」が集まり、騒いだりご

みを散らかすなど問題になっています。北郷公園では放

火事件も発生しており、学校のみで対応できる問題ではな

く、地域の取り組みが必要です。各種団体と連携し対策を

実施します。 北郷親栄第７町内会 会長 綿谷 隆

四丁目サロン 今年度は年６回の開催を予定

しています。予定のない月も町

内会のイベントがありますので、

ぜひご参加下さい。

月 号

9月の四丁目サロンは「長寿を
祝う会」との合同開催です。
後日改めてご案内しますが、ご
参加下さい。

7月9日(日)役員15人が参加して第2回町内一斉清掃を実施しました。

二手に分かれてごみステーションを中心にごみ拾いなどをしましたが、以

前は目立ったたばこの吸い殻はかなり減ってきました。まだペットボトルや

食べ物の容器などを捨てるマナーの悪い人間もいますが、普段から歩道

などの清掃をしてくださる

住民の方もいて、以前に比べ第7町内会区域はとてもきれ

いになりました。

また、この日はキツネが目撃された場所に「木酢液」を散

布しました。昼間はあまり見ませんが、夜になるとキツネが

活動を始めます。キツネが嫌う木酢液の効果は、散布後3

～4日といわれてますので、継続的な散布が必要です。

第７町内会
令和５年

親栄

町 内 一 斉 清 掃 ＆ 木 酢 液 の 散 布

北郷長寿会（岡春夫会長）では6月27日に街路枡の雑草取

りを行いました。今年は天候が良く、5月に植えたペチュニアも

きれいな花を咲かせていますが、雑草の生育も活発で花を覆

いつくすような勢いです。1時間ほどの作業で45リットルのごみ

袋で20袋を超える雑草を除去しました。

北郷長寿会が街路枡の雑草取りを実施

◆第7町内会 長寿を祝う会

◆9月16日(土)12時～14時


